



**4 Pièces**

**103 m<sup>2</sup>**

**Réf. 3655008**

**499 000 €**

**Marcilly D Azergues**

Appartement à vendre (69380)

**résidences  
immobilier**

non contractuel

# résidences immobilier

Cet appartement de type T4 d'une superficie de 103 m<sup>2</sup> est situé en rez-de-jardin d'une résidence intimiste au coeur du village de Marcilly d'Azergues, et offre de beaux espaces extérieurs avec deux terrasses de 8 et 28 m<sup>2</sup> donnant sur un jardin de 55 m<sup>2</sup>. Les espaces intérieurs sont imaginés pour le confort de vie des futurs occupants avec de belles prestations. N'hésitez pas à nous contacter pour plus d'informations !\*Les prix indiqués sont TTC, stationnement inclus.

This 103 m<sup>2</sup> T4 flat is located on the garden level of an intimate residence in the heart of the village of Marcilly d'Azergues, and offers beautiful outdoor spaces with two terraces of 8 and 28 m<sup>2</sup> opening onto a 55 m<sup>2</sup> garden. The interiors have been designed with the comfort of future occupants in mind, with a host of attractive features. Don't hesitate to contact us for more information! \*Prices include VAT and parking.

## FONTANEL PROMOTION

12 rue Dominique Vincent - 69410 CHAMPAGNE-AU-MONT-D'OR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)